

Antrian Arco Bagi Antrian Angkutan Umum Menunggu Penumpang

Agung widodo - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

Aug 14, 2024 - 08:34



Foto : Babinsa Kodim 0706/Temanggung membantu memegang arco dan melansir hasil adukan dari molen masyarakat dalam

[TEMANGGUNG](#) - Pengecoran jalan sepanjang 760 meter di Desa Lempuyang Kecamatan Candiroto Kabupaten Temanggung terus berlanjut. Hal ini dilakukan untuk menyelesaikan program fisik yang telah ditentukan dari komando atas.

Pengecoran jalan sepanjang 760 meter tersebut terus dikerjakan bersama antara anggota Satgas TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun 2024 Kodim 0706/Temanggung bersama masyarakat setempat, Rabu (14/08/2024).

Tampak terlihat antrian panjang gerobak arco terjadi untuk melansir material pasir kerikil ke mesin molen. Arco itu sendiri juga digunakan untuk melansir hasil olahan mesin molen berupa campuran semen batu kerikil dan pasir yang nantinya akan digelar sepanjang jalan yang akan dicor. Bagi mobil yang sedang berjajar dengan sopirnya masing-masing arco arco ini siap memuat adukan yang sudah jadi.



Hari ini Serma Nurcahyo dan Kopda Natalis mendapatkan perintah untuk memegang arco dan melansir hasil adukan dari molen maupun lansir material ke mesin molen bersama warga setempat. Dalam menunggu antrian mereka berdua sempat bersenda gurau dan mengobrol bersama warga Lempuyang agar terjalin kedekatan antara TNI dan rakyat.

Di Kesempatan itu Serma Nurcahyo mengatakan jika antrian menunggu cor dari molen sudah menjadi pemandangan sehari-hari, disini TNI dan masyarakat selalu silih berganti membawa arco hilir mudik menuju sasaran digelarnya material cor begitu pula sebaliknya arco juga mondar mandir membawa material mentah ke arco untuk diolah.

"Pagi ini saya membawa angkong untuk melansir material cor beton menuju tempat digelar yang sudah dipasang bekisting, jadi tugas kerja sudah dibagi saat apel tadi pagi", ungkap Serma Nurcahyo

Warga yang ikut membaur dalam bekerja pun, sambil bercanda gurau dan penuh keakraban bersama TNI dan juga penuh semangat membuat pekerjaan yang

mereka sedang jalani tidak terasa. Karena dengan terjalannya keakraban maka dalam bekerja tidak tegang.